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ATA 015/12 
                 Aos quatorze dias do mês de maio do ano de dois mil e doze, às dezoito horas, 
no Plenário da Casa Legislativa, realizou-se a décima quinta SESSÃO ORDINÁRIA, da 
quarta Sessão Legislativa, da quinta Legislatura da Câmara Municipal de Vereadores de 
Barão do Triunfo. Estavam presentes na ocasião o Presidente Ivan Carlos Tejada 
Pacheco e os Vereadores: Álvaro Duarte da Silva, Belmiro Guedes da Silva, Derli Antônio 
Custódio Ferraz, Ilo Wildfaier Lombardi, Jorge Barreto de Lima, Manoel Renato dos 
Santos Silva, Paulo Fernando de Souza. O Vereador Osmar Silveira de Souza estava 
ausente. Havendo “quórum”, o Presidente Ivan, invocando a proteção de Deus, declarou 
aberta a sessão, determinando que fosse procedida a leitura do RESUMO DA ATA 
ANTERIOR 014/12. Foi colocada em votação a ATA ANTERIOR 014/12, previamente 
recebida pelos edis, sendo esta aprovada por unanimidade. Após, passou-se à leitura das 
correspondências RECEBIDAS DO EXECUTIVO: Of. PGM 018/12- Enviando Projeto de 
Lei 011/2012; Of. 087/12- Resposta ao Of. Prop. 010/12; Of. 088/12- Resposta ao Of. 
Prop. 012/12 ; Of. 089/12- Resposta ao Of. Prop. 013/12; Of. Prop. 090/12- Resposta ao 
Of. Prop. 015/12; Of. 037/12, Secretaria da Educação- Convite para Dia do Desafio. 
RECEBIDAS DE TERCEIROS: Comissão de Agricultura, Pecuária e Cooperativismo- 
Convite para palestra que integra o Projeto Radiografia da Agropecuária Gaúcha. 
EXPEDIDAS AO EXECUTIVO: Of. 015/12- Enviando proposições aprovadas em sessão 
passada; Of. Legislativo 011/12- Enviando Projeto de Lei 009/12 aprovado em sessão 
passada; Of. Legislativo 012/12- Enviando Projeto de Lei 011/12 aprovado em sessão 
passada; Of. Legislativo 013/12- Enviando Projeto de Lei 012/12 aprovado em sessão 
passada; Of. Legislativo 014/12- Enviando Projeto de Lei 013/12 aprovado em sessão 
passada. EXPEDIDAS A TERCEIROS: Edital para Audiência Pública para Avaliação do 
Cumprimento das Metas Fiscais de Resultado Nominal e Primário do 1° Quadrimestre de 
2012. No período do GRANDE EXPEDIENTE, os vereadores previamente inscritos foram 
convidados a fazer uso da palavra. Usou a tribuna: VEREADOR DERLI (PMDB)- 
Saudou o Presidente, Vereadores e os demais presentes. Agradeceu ao Secretário de 
Obras por ter atendido a um pedido seu relativo à construção de uma estrada, para que 
um carro pudesse acessar e recolher uma senhora que faz hemodiálise, Dona Gerci. 
Explanou que assim como vai à tribuna para pedir, vai também para agradecer quando o 
serviço é bem feito. Quanto ao seu pedido de informação das portarias do Conselho 
Administrativo do Faps (Fundo de Aposentadoria e Pensão dos Servidores), foi-lhe 
enviado resposta; entretanto, a portaria que lhe mandaram não estava em conformidade 
com a lei 044/01, que foi alterada na Lei 290/10. Referiu que essa lei no artigo 9°, § 1 e 2 
do Conselho da Administração, reza que é instituído o Conselho da Administração do 
fundo, composto de 5 (cinco) membros e respectivos suplentes, com conselho de 3 (três) 
membros e respectivos suplentes, 3 (três) representantes do Conselho da Administração 
indicados pelos servidores e dois indicados pelo Prefeito Municipal; e o conselho fiscal, 
diz a lei, que são 2 (dois) representantes indicados pelos servidores e 1 (um) pelo Prefeito 
Municipal; ou seja, os representantes dos servidores, inclusive os suplentes, serão 
indicados pela entidade de classe dos servidores no caso de ter um sindicato, o que não 
era o caso, todavia, os funcionários públicos de Barão do Triunfo não têm um sindicato 
que os represente. Contudo, a lei tem uma ressalva, pois na falta de sindicato, realiza-se 
uma assembleia geral especialmente convocada. Expressou que não tinha lembrança de 
terem convocado uma assembleia geral dos funcionários, portanto, do seu ponto de vista, 
a referida resposta não estava completa. Declarou que não estava contente com essa 
resposta que lhe veio, porém não iria fazer um pedido de informação na quarta-feira. 
Expôs que iria sim até a Prefeitura para que lhe fosse explicado porque que estão 
procedendo fora da lei quanto ao que foi citado, a fim de que quando as respostas 
chegarem aos vereadores estejam amparadas pela lei e não haja o que discutir. Acredita 
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que eles têm que fazer conforme e a lei manda e se a lei manda fazer uma assembleia 
geral e escolher 3 representantes do funcionários, assim deve ser feito. Relatou que todos 
os funcionários com os quais conversou até o momento, consideram que têm o direito de 
nomear alguém. Expunha este fato, mas não que fosse contra a comissão atual que 
administra o Faps, e sim muito pelo contrário, pois acredita que é uma comissão 
competente e que pode até continuar, porém tem que ser de acordo com a lei, para os 
funcionários terem o direito de dizer se querem ou não indicar ou trocar algum membro. 
Indagou o seguinte: se as coisas são tão simples, se a lei estava ali, feita em 2010, e 
foram alterados alguns pontos, porém esse artigo não foi alterado de 2001. Se a lei 
estava ali, porque não fazer dentro da lei, porque deixar os funcionários descontentes 
com alguns itens que são tão simples de serem resolvidos  e controlados, para trabalhar 
dentro da lei. Colocou que todo administrador, gestor, seja na Câmara, na Prefeitura, 
secretarias, se trabalhar dentro da lei, não há o que cobrar e todos ficam satisfeitos. E se 
vierem a cobrar haverá o respaldo da lei para dizer que a lei permitiu e indicou tal 
procedimento. Entretanto, enquanto estiver fora da lei e ele, Vereador Derli, estiver na 
Casa, continuará cobrando, uma vez que este é um interesse dele e dos funcionários. 
Ressaltou que além de vereador é funcionário público e tem que defender seus direitos. 
Salientou que não tem nada contra ninguém que está na atual comissão, nada contra a 
administração, no entanto, queria que o procedimento fosse feito conforme a parte legal, 
que seria uma assembleia entre os funcionários para eles dizerem se querem ou não, 
pois se é um direito deles, que a lei permite, têm esse respaldo, por isso têm que cobrar. 
Frisou que estava ali para representar os funcionários e com muita honra pediria essa 
assembleia. Usou a tribuna: VEREADOR ÁLVARO (PT)- Saudou o Presidente, 
Vereadores e os demais presentes. Deu sequência ao que expunha o Vereador Derli, 
quanto às informações que não eram muito agradáveis para os vereadores, expressando 
que, no ponto de vista dele, Vereador Álvaro, lhe parecia que estivessem querendo 
reprimir o trabalho dos vereadores. Comentou que foi enviada resposta relativa a um 
pedido de providência feita por ele, para abrir um poço de água, fossa. Expôs que as 
pessoas têm pedido aos vereadores que peçam na Casa e eles disseram para 
encaminhar as pessoas para a Secretaria. Todavia, considera que hoje é um dever da 
Prefeitura procurar essas pessoas que estão fazendo pedidos por meio dos vereadores 
para poder atendê-los e que para ele pouco importa a forma que vêm essas informações 
que o Executivo manda. Declarou que já sabe o porquê dessa forma de agir, mas deixaria 
no seu entendimento a forma pela qual estão lhes sendo enviadas as respostas. 
Ponderou que já têm vários pedidos de poço, a pedido do Vereador Álvaro e da 
população, que foram feitos para as pessoas que estão sem água nessas casas e 
aprovados pela Casa, porém não foram feitos até hoje. Acredita que todos entendem 
porque não foram feitos, contudo, deixaria pelo pensamento de cada um entender essa 
situação. Acredita que as coisas deveriam ser um pouco diferentes, pois se queixam de 
os vereadores fiscalizar o trabalho deles, no entanto, teriam que atender os pedidos dos 
vereadores da forma que fizeram, atender da melhor forma,  enviando um documento 
com esclarecimentos, porém esses fatos não são bem esclarecidos. Relatou que tinha em 
suas mãos um termo de adesão sanitário, de uma moradora da Boca do Campo, Ângela 
Maria Farias da Silva. Expôs que a referida senhora, na semana passada, recebeu a 
visita de algumas pessoas do Executivo, mas considera que não precisavam ir tantas 
pessoas, tantas entidades. Acredita que uma pessoa que fosse responsável pela situação 
que ela se encontra resolveria e havia três pessoas responsáveis, Secretário da 
Agricultura, Fiscal Sanitária, Meio Ambiente. Referiu que deixaram um monte de escritos, 
nos quais constava que dentro de 7 (sete) dias ela teria que resolver o problema. Indagou 
que se é para ela resolver o problema, para que existe a Prefeitura, porque há uma 
administração que tem condições de resolver o problema de pessoas como esta. 
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Comentou que essa pessoa está desempregada, tem 3 (três) filhos dentro de casa e não 
tem água há mais de 4 (quatro) anos. Consignou que está sendo cobrado para ser 
resolvido o problema e não foi resolvido até hoje. Frisou que há uma falta de respeito com 
as famílias, com as pessoas carentes. Deixou dito que há uma Secretaria da Assistência 
Social que pode ir até lá para atender essa pessoa, para resolver esse problema que 
ainda não foi resolvido. Destacou que a visita ocorreu em função da denúncia de um mau 
cheiro nos fundos da casa, pois não dá para aguentar aquele odor fétido. Afirmou que a 
Prefeitura tem responsabilidade por essa pessoa e pelas que estão doentes e até por 
adoecer. Referiu que essa pessoa não tem água dentro de casa para tomar banho, fazer 
comida, não tem água para fazer nada e está a mais de 4 anos sem água em casa. 
Destacou que isso é uma necessidade e todos sabem que a Prefeitura tem recursos para 
poder resolver esse problema. Relatou que esta senhora recebeu essas 4 pessoas do 
Executivo e recebeu um pedido que estava na sua mão. Todavia, considerava uma falta 
de capacidade das pessoas que estiveram lá ou de não fazer a coisa certa, que é levar as 
pessoas competentes para poder resolver o problema e não passar para esta senhora 
que arrancasse os canos do banheiro. Indagou sobre como iria usar o banheiro se ela não 
tem água. Disseram que ela fizesse limpeza, trocasse os canos, porque uma ponta estava 
quebrada. Entretanto, se não tem água dentro de casa poderia estar quebrado ou inteiro. 
Declarou que tirou fotos do fundo do terreno dela, queria ter trazido, pois há dois poços 
abertos, feitos pela Prefeitura, dos esgotos dessa água que ela não tem no banheiro. 
Expôs que as 3 pessoas responsáveis por esse setor que foram lá, não enxergaram que 
tem que fazer limpeza naquelas fossas e fechá-las, porque estão com duas fossas 
abertas, não adianta trocar os canos, porque os vizinhos todos continuarão a sentir 
aquele mau cheiro. Declarou que não sabia dizer se é responsabilidade, mas considera 
que é falta de vontade de fazer as coisas certas. Comentou que tem a parte que o 
Município tem responsabilidade e ele teria que resolver esse problema. Mencionou que na 
quinta-feira o Secretário da Agricultura disse que iria fazer uma visita a ela novamente, 
para ver se tinha trocado e iria resolver o problema dela. Comentou que nessa ocasião a 
vigilância sanitária estava junto, e, infelizmente, é uma sobrinha sua que trabalha nessa 
área e juntamente estava a ex-funcionária da Câmara, que atua no meio-ambiente. 
Comentou que para ele esse procedimento não tem fundamento, porque não é cabível 
responsabilizar uma pessoa que não tem emprego, sem ter condições de fazer o trabalho. 
Colocou que eles teriam que trazer as informações para o Município resolver o problema 
e a visitarão novamente na quinta-feira. Afirmou que se puder estará os esperando, para 
ver quais serão as novas exigências. Convidou as pessoas que quisessem participar das 
oitavas de final do Campeonato Regional, eliminatória, que acontecerá no final de 
semana, que vem vindo desde a segunda quinzena de março para terminar em maio. 
Quando se classificou o Passo Grande, Gravatá, Galera do Mercado, Chester, Barra do 
Ribeiro, Inimigos da Bola, Nacional e Grêmio União. Jogando a 1° rodada o Passo 
Grande x Barra do Ribeiro, sendo que um deles ficará fora e os outros continuarão; 
Gravatá, Inimigos da Bola, Galera do Mercado, Nacional, Chester e Grêmio União. E na 
semi final o vencedor da 1 joga com o vencedor da 3 e o vencedor da 2 joga com o 
vencedor da 4. Relatou que vinham sempre fazendo nessa data o campeonato feminino, 
porém, como a Prefeitura não quis ajudar neste ano, pelos mesmos motivos de antes que 
comentava, não estavam fazendo o campeonato feminino neste dia. Este ficaria para 
setembro para fazerem uma rodada com os times femininos; visto que as despesas são 
muito altas e a associação não tem condições de fazer tudo junto nessa final. Explicou 
que estavam precisando de ajuda para poder dar continuidade, porque a despesa deles é 
graúda, mas de um jeito ou de outro o campeonato sairá e a final será no fim de semana. 
Convidou os vereadores que quisessem ajudar este campeonato e essa associação para 
vir falar com ele depois. Convidou a todos para estarem presentes nesse dia da final. 
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Destacou que é um campeonato que estão reunindo alguns dados importantes e até hoje 
já foram marcados 168 (cento e sessenta e oito) gols nas rodadas que foram feitas, 
expressando que foram estes que deixaram as partidas de futebol mais emocionantes, 
porque os torcedores querem ver quando balança a rede. Agradeceu à Secretária 
Solange pela ajuda para poder comprar as taças, pois estava aflito, porque não sabia se 
iria poder chegar, foram encomendadas, mas vem de fora e poderão entregar as taças 
neste final de semana. Convidou o povo em geral dizendo que para a Associação 
Esportiva Galera será uma honra tê-los presentes. Usou a tribuna: VEREADOR PAULO 
FERNANDO (PP)- Saudou o Presidente, Vereadores e os demais presentes. Agradeceu 
à equipe da saúde, visto que na semana passada esteve um pouco ruim, esteve tanto no 
posto do saúde da sede como no ESF, expondo que ficou contentíssimo em ser bem 
atendido quando foi preciso. Parabenizou a todas as mães pela passagem do Dia das 
Mães, em especial, a sua mãe, na qual conseguiu dar um abraço nesse final de semana, 
comentando que, às vezes, ocorre de ele não estar em casa. Agradeceu a todas as 
pessoas que estiveram presentes na festa da Capela Santa Teresinha, tanto as 
autoridades, pessoas que fizeram a festa nos Pachecos, agradecendo, sobretudo, aos 
festeiros, colocando que a organização estava excelente e acredita que a festa renderá 
lucros bons. Esclareceu que, às vezes, não se pode participar de todas as 
comemorações, pedindo desculpas ao Vereador Álvaro por não ter comparecido ao 
campeonato Regional. Relatou que, igualmente, não pôde participar do jantar que houve 
no final de semana. Em COMUNICAÇÕES, o vereador previamente inscrito foi convidado 
a fazer uso da palavra. Usou a tribuna: VEREADOR JORGE (DEM)- Saudou o 
Presidente, Vereadores e os demais presentes. Comentou sobre uma audiência pública 
que esteve presente no dia da sessão passada, não podendo se fazer presente, por este 
motivo, na sessão anterior. A referida audiência era sobre o Polo Naval que está para se 
instalar em Charqueadas, que gerará aproximadamente 4.000 (quatro mil) empregos. 
Relatou que essa audiência pública foi para dar início à capacitação profissional, quando 
ocorreram vários debates. Referiu que na ocasião estava presente o Deputado Cassiá 
Carpes, Prefeito Davi Gilmar, Presidente da Câmara de Vereadores de Charqueadas Luiz 
Paulo, Presidente da Acverc Azambuja, Representante da Brigada Militar Tenente Mauro 
e representante do Daer (Departamento Autônomo de Estradas de Rodagem) Senhor 
Jorge. Nessa oportunidade debateram vários assuntos, quando foi comentado que em Rio 
Grande também há o Polo Naval, igualmente para 4.000 empregos, e o assunto era sobre 
os municípios da região, para profissionalizar as pessoas mais jovens que precisarão de 
trabalho em seguida, para que tenham um bom emprego e um bom rendimento. Colocou 
que para soldador seria uma média de 800 (oitocentas) vagas, explicando que quando a 
pessoa estiver apta ao trabalho ganhará R$ 4.000 por mês, ressaltando que é um ótimo 
ordenado inicial. Afirmou que isso ocorre em Rio Grande, visto que já esteve lá também e 
o mesmo Polo Naval de Rio Grande será feito em Charqueadas. Declarou que em Rio 
Grande está ocorrendo um evento para o qual estão vindo pessoas de Belo Horizonte, de 
vários estados distantes, as pessoas ficam navegando na cidade nos finais de semana, 
quando começam a acontecer vários furtos e assaltos. Declarou que o povo dessas 
regiões é pior que o da nossa, ainda que também tenhamos assaltos. Foi comentado que 
essa capacitação unirá todos os municípios da redondeza para que venha o mínimo 
dessas pessoas lá de cima para se misturar junto ao povo desta região. Esclareceu que, a 
partir do presente dia, quem tivesse interesse, tinha bastantes informações e assim que 
começassem essa capacitação estaria divulgando para todos que quisessem participar. 
Comentou que o outro assunto foi relativo à RS-401, trecho de Charqueadas, para que 
fossem construídas duas rotatórias. Foi debatido que tem participação do Governo do 
Estado, da RS-401 e há vários municípios para serem asfaltados, foi promessa política, 
pois hoje o Governo do Estado ainda diz que não deixará um município sem asfalto. 
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Expôs que alguns municípios foram começados, as máquinas foram embora, pararam, 
assim como Mariana Pimentel, depois que entrou o novo Governo as máquinas ficaram 
mais um tempo e foram embora. O Referido assunto foi bastante debatido pelos políticos 
que estavam lá e prefeitos que debateram essa situação. Comentou que recebeu há 
pouco um convite do Deputado Sperotto, sobre os pedágios, ocorrerá audiência pública 
dia 21 de maio, na Câmara de Vereadores de Guaíba, dizendo que seria importantíssimo 
os vereadores fazerem parte desse evento. Explanou que debateram na Acverc 
(Associação das Câmaras de Vereadores da Região Carbonífera) a respeito dos 
pedágios, haja vista os pedágios estarem ganhando muito bem. Discorreram que estes já 
diminuíram o valor para  continuar para R$ 2,40 (dois reais e quarenta centavos). Porém, 
atualmente, estão cobrando muito mais que isso e as rodovias não tem nada de muita 
melhora, sobretudo, a BR-290, na qual ocorrem acidentes seguidamente devido à faixa 
ser muito estreita. Em seguida, passou-se à ORDEM DO DIA, quando foi votado e 
aprovado por unanimidade: PROJETO DE LEI 014/2012- Altera e inclui dispositivos na 
Lei Municipal n° 042/2011, que estabelece normas para a criação do ambulatório 
veterinário municipal e da fixação de taxas de serviços veterinários e de inseminação 
artificial, e dá outras providências. FOI AINDA VOTADA E APROVADA POR 
UNANIMIDADE: DIÁRIA DE MISSÃO ESPECIAL DO VEREADOR JORGE DE IDA À 
AUDIÊNCIA PÚBLICA NA CÂMARA DE VEREADORES DE CHARQUEADAS, DIA 10 
DE MAIO DE 2012. ASSUNTO: CAPACITAÇÃO PROFISSIONAL PARA O MUNICÍPIO 
DE CHARQUEADAS E REGIÃO CARBONÍFERA E PARA TRATAR DAS OBRAS NA 
RS-401, NO PERÍMETRO URBANO DE CHARQUEADAS. Encerrada a Ordem do Dia, 
passou-se ao espaço dos LÍDERES DE BANCADA, quando foram convidados a fazer 
uso da palavra: VEREADOR ILO, Líder do PMDB- Saudou o Presidente, Vereadores e 
os demais presentes. Parabenizou a todas as mães pela passagem do Dia das Mães no 
domingo. Expôs que não tinha mais a sua mãe presente na terra, mas com certeza estava 
bem acolhida por Deus. Não obstante, se inspira na mãe dos seus filhos. VEREADOR 
MANOEL RENATO, Líder do PP- Saudou o Presidente, Vereadores e os demais 
presentes. Parabenizou a todas as mães, em especial, a sua mãe, agradecendo a Deus 
por poder estar mais um dia ao lado dela. Parabenizou a comunidade da Capela Santa 
Teresinha da Zona dos Pachecos, por mais uma grande festa, quando esteve presente 
não por muito tempo. Parabenizou também aos organizadores do campeonato do Sport 
Club Galera, no qual esteve na parte da manhã, saindo e voltando na parte da tarde, visto 
que o seu time estava participando de mais uma rodada. Entretanto, não conseguiram 
passar para as finais, mas já estava de bom tamanho ter conseguido chegar a essa fase. 
Parabenizou a todas as equipes que participaram, aos que não conseguiram passar de 
fase e aos que conseguiram lhes desejava boas partidas, destacando que seu esporte 
preferido é o futebol. Declarou que não poderia se fazer presente nas finais, entretanto, 
desejava que vencesse o melhor. VEREADOR JORGE, Líder do DEM- Saudou o 
Presidente, Vereadores e os demais presentes. Parabenizou a aniversariante Dona Tide, 
que completou 80 anos, parabenizando também o filho do Senhor Cláudio da Serra do 
Herval. Parabenizou a comissão da Capela Santa Teresinha da Zona dos Pachecos, 
esteve presente, foi uma belíssima festa, com uma excelente organização. Comentou que 
esqueceu de falar que na audiência pública de Charqueadas, mandaram um 
representante do Daer, Senhor Jorge, referindo que o Prefeito e o Presidente da Câmara 
lhe fizeram algumas perguntas e ele não soube responder. O Vereador comentou 
considerar estranho uma pessoa ir representar uma entidade, assim como ele foi 
representar a Câmara de Vereadores, chegar lá, fazerem-lhe perguntas e ele não saber 
informar sobre as rotatórias da RS-401. Esclareceu que aquele pauta ficou para ser 
resolvida de outra forma, porque o Senhor Jorge não teve uma resposta para o público 
presente. VEREADOR ÁLVARO, Líder do PT- Saudou o Presidente, Vereadores e os 
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demais presentes. Parabenizou a todas as mães do mundo, sobretudo, as do Município. 
Explanou que, no dia anterior, assistiu pela tevê a Presidente Dilma em rede nacional 
anunciando mais um programa que beneficiará as mães mais carentes e também as 
crianças. Colocou que virá mais um programa para ser analisado pelo Município, para 
atender as pessoas mais carentes. Agradeceu ao Vereador Renato que esteve no 
Campeonato Regional jogando, dizendo ao Vereador que não ficasse triste, pois também 
estavam com 3 (três) times e saíram fora. Lembrou que também o Vereador Ilo estava 
presente. Agradeceu às pessoas que estiveram na reunião de sexta-feira na Casa, 
quando considera que houve uma grande reunião política entre os diretórios do PT e 
PMDB. Na ocasião, as pessoas discutiram vários assuntos do Município, de 
responsabilidade, uma reunião de suma relevância, para não dizer a reunião mais 
importante de partidos políticos que ele já participou dentro do Município, havendo muita 
qualidade de cada um que estava participando. Relatou que a reunião durou mais de 
duas horas, ocorrendo muito respeito de um partido com o outro. Agradeceu ao Vereador 
Ivan e aos integrantes do PMDB, em nome do Diretório do PT. Agradeceu o socorro 
recebido por Garigan no presente dia, pelo gesto de bondade de o ter trazido até Barão 
do Triunfo. USOU O ESPAÇO: PRESIDENTE IVAN- Tornou a saudar as pessoas 
presentes. Lembrou que no dia 21 de maio haveria Audiência Pública para Avaliação do 
Cumprimento das Metas Fiscais do Resultado Nominal e Primário do 1° Quadrimestre de 
2012, deixando o convite a todos, para poderem, junto ao Poder Executivo, analisar as 
referidas metas. Parabenizou a todas as mães do mundo, em especial, a sua esposa que 
estava presente, Luciane. Relatou que compareceu à festa da Capela Santa Teresinha na 
Zona dos Pachecos, estava muito bem organizada e durante a tarde notava que, cada 
vez mais, as pessoas chegavam, tornando-a uma festa grandiosa. Escusou-se de não 
poder ter se feito presente no Campeonato Regional, posto que após a sua estada na 
festa, dirigiu-se a Cerro Grande do Sul a fim de visitar sua mãe, Amélia. Demonstrou 
contentamento, assim como o Presidente do PT, em registrar sobre a reunião que tiveram 
na Casa, na sexta-feira. Acredita que são de reuniões como essas que os partidos 
precisam, para se discutir o rumo do Município, tentando ponderar, cada um com seu 
modo peculiar; não desrespeitando as opiniões em contrário, mas sim tentando buscar, 
cada vez mais, o entendimento do que deve ser melhorado, daquilo que está bom e das 
possíveis coligações ou aproximações. Frisou que isso faz parte e engrandece a política 
do Município. Teceu comentários de que concordava plenamente com a exposição do 
Vereador Álvaro acerca da referida reunião, que foi um grande encontro, com grandes 
pessoas, com a qualidade de um debate de intrínseca relevância, que, indubitavelmente, 
irá somar com aquilo que o Município e as pessoas esperam da política e dos políticos. 
Nada mais havendo a tratar, determinou encerrada a presente sessão, convocando os 
vereadores para a próxima sessão ordinária, dia 14 de maio de 2012, na mesma hora e 
local. 
 
 

Sala de Sessões, 14 de maio de 2012. 
 
 

IVAN CARLOS TEJADA PACHECO          ÁLVARO DUARTE DA SILVA 
Presidente                                          1º Secretário

 
 


